

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan Jawaban Dari Rumusan Masalah

Berdasarkan penelitian yang diambil oleh penulis dengan judul **“Dasar-dasar Pendidikan Islam Perspektif Dr. Khoid Bin Hamid Al Hazimi Dalam Kitab Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah”**, maka dapat disimpulkan bahwa:

- 1) Dasar dari isi penelitian terhadap buku merupakan sesuatu yang dijadikan pegangan bagi yang lain, sesuatu yang menggantung tidak akan berdiri kecuali di atas dasar tersebut Untuk mewujudkan tujuan pendidikan, lingkungan kependidikan membutuhkan sistem yang mampu mengembangkan para pembelajar, membenarkan tingkah laku, serta mengukuhkan keyakinan dan ibadah. Teknik teknik tersebut adalah, keteladanan, reward-punishman, cerita, dan hukuman. Dengan dasar-dasar tersebut pendidikan akan mampu mewujudkan tujuan-tujuan aqidah, ibadah, ilmiah, etika, profesi, dan lain sebagainya. Pendidikan berlandaskan pada dasar-dasar sebagai berikut: a). Dasar-dasar rujukan, b). Dasar-dasar metodologis, c). Dasar-dasar tempat pembelajaran, d). Dasar-dasar pola pembelajaran. Landasan Dasar Pendidikan Islam diantaranya sebagai berikut: a). Al Qur'an, b.) Hadist (Sunnah Nabi), c). Perjalanan hidup para shahabat, d). Perjuangan Ulama' Islam. Sedangkan Dasar-dasar Metodologis mempunyai beberapa bagian terpenting diantaranya; a.) Tujuan Pendidikan Secara Umum, b). Pusat-Pusat proses Pendidikan, c). Dasar-dasar Pendidikan. Dan selain dari pada itu Dasar tempat Pembelajaran diantaranya adalah ; a). Masjid, b). Keluarga, c). Sekolah, d). Media informatif. Yang terakhir Dasar-dasar teknik Pembelajaran diantaranya memiliki beberapa bagian adalah; a) Keteladanan, b) Cerita, c). Reward, dan Punishment, d). Nasehat, e). Hukuman.

2) Relevansi konsep Dasar-dasar Pendidikan Islam dalam kitab Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah karya Dr. Kholid Bin Hamid Al Hazimi dengan Pendidikan Islam di Indonesia bisa dikatakan pendidikan Islam di Indonesia terdiri dari lembaga-lembaga diantaranya pondok pesantren, madrasah dan perguruan tinggi, dalam perkembangannya, perlahan tapi pasti pendidikan Islam di Indonesiasudah sedemikian maju dan menunjukkan eksistensinya, walaupun dahulu sempat dianggap pendidikan yang ada embel-embel Islam identik dengan kemunduran, keterpurukan dsb. Dari konsep yang diterapkan oleh Dr. Kholid Bin Hamid al Hazimi tidak lepas dari tujuan yang di canangkan oleh pemerintahan Negara, yaitu;1). Mengarahkan kegiatan individu dan menjauhkannya dari hal yang tidak diperlukan 2). Memberikan dorongan motivasi terhadap prestasi 3). Membantu mempercepat keberhasilan. Dari tujuan pendidikan diantaranya;1).Tujuan individual Adalah mewujudkan kehidupan personal melalui pengembangan dalam berbagai aspek, aqidah, ibadah, akhlaq, badan dan pemikiran dan profesi 2). Tujuan sosial Bertujuan untuk membangun Khoiro Ummah yang menyebar di tengah-tengah Masyarakat, menyeru kebaikan dan mencegah kemungkaran.¹ Seperti yang terkandung makna dalam Undang-Undang tentang dasar Pendidikan dan pengajaran di sekolah yaitu “tujuan pendidikan dan pengajaran ialahmembentuk manusia susilayang cakap dan warga negara yang demokratis serta bertanggung jawab tentang kesejahteraan masyarakat dan tanah air”.²

B. Saran

Setelah penulis membahas kajian yang telah penulis angkat yang ada hubungannya dengan pembahasan skripsi ini, maka penulis menyampaikan beberapa saran yang mungkin dapat menambah pengetahuan mengenai dasar-dasar Pendidikan Islam:

¹Ad-Duktur Khâlid Bin Hâmid al-Hâzimî, ibid, hlm 251-253

²Zuhairini, Abdul Ghofir, Selamat As. Yusuf, Metodik Khusus Pendidikan Agama, Usana Offset Printing, Surabaya, 1983, hlm 178

1. Sebagai Ummat Nabi Muhammad dalam menanamkan dan meningkatkan pendidikan dalam Masyarakat yang sekarang ini, perlu pondasi dalam diri yang sudah di syari'atkan oleh Agama.
2. Bagi Penulis dengan adanya penelitian ini Masyarakat mampu menjaga diri dari gerusan zaman yang sudah merong-rong pada setian Generasi. Agar jati diri dari suatu Budaya dan suatu Bangsa tetap terjaga tanpa merubah nilai syari'at yang tertanam.

C. Penutup

Alhamdulillah atas berkat rahmat Allah SWT, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Dasar-Dasar Pendidikan Islam Perspektif Dr. Kholid Bin Hamid al Hazimi Dalam Kitab Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah”**.

Kepada semua pihak yang memberikan dorongan dan bantuan dalam proses pembuatan skripsi ini, hanya Allah yang berkuasa untuk memberikan balasan kepada semuanya dengan iringan doa jazakumullah khairan katsiran.

Penulis menyadari atas segala kekurangan dan kelemahan yang ada dalam skripsi ini. Hal ini semata-mata karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, saran, kritik yang membangun, dan koreksi dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi perbaikan tulisan ini.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.